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Resolução IMPC N° 003/2022

“DISPÕE SOBRE A CONTRATAÇÃO DA EMPRESA IF 
CONSULTORIA ATUARIAL EIRELI, PARA ATENDER AO IMPC- 
INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DE COXIM-MS PARA O 
ANO DE 2022”

O CONSELHO CURADOR, do IMPC, no uso das atribuições legais e de conformidade com 
o Regimento Interno em vigor, aprova a seguinte resolução:

RESOLVE;

Art. 1o. Fica aprovado a contratação da empresa IF CONSULTORIA ATUARIAL EIRELI, para 
realizar os trabalhos necessários para o ano de 2022, conforme orçamento, contendo os seguintes 
serviços:

1) Relatórios e Pareceres Periódicos;

2) Credenciamento;

3) Demonstrativo DAIR e DPIN;

4) Políticas de Gestão e Acompanhamento;

5) Palestra Convencional.

Art. 2o. Fica a Presidente Executiva autorizada a negociar desconto e formas de pagamento, 
mediante contratação por dispensa ou inexigibilidade de licitação, podendo optar pela melhor forma;

Art. 3.° Esta Resolução entra em vigor após conhecimento público através de fixação em murais, 
exposição em sites ou imprensa local.
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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR

DO DIA 24 DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS

Ao Vigésimo Quarto dia do mês de Janeiro de dois mil e vinte e dois, às 08:00 horas (oito 
horas), foi realizada a presente reunião ordinária do Conselho Curador do Instituto Municipal de 
Previdência de Coxim - IMPC, na sua sede, sito a Avenida General Mendes de Moraes, número 
quinhentos e trinta, Jardim Aeroporto. Foi constatada a presença dos seguintes Conselheiros: 
Giani Márcio Scholz, Rogério Márcio Gomes Proença, Roberta Dal Mas Lang, Simone Beatriz 
Gonçalves e Lucimara Mourão. Foi constatada as ausências justificadas dos Conselheiros 
Antônio Portela Lima, Rosangela Felipe Rocha e Leandro Pereira de Lima. Foi aberto os 
trabalhos, sob a presidência do Conselheiro Giani Márcio Scholz, com a apresentação da pauta 
da presente reunião Ordinária, conforme segue: 1) Aprovação da Pauta; 2) Leitura e aprovação 
das ata anteriores; 3) Aprovação do Orçamento da empresa IF Consultoria Atuarial Eireli; 4) 
outros. Inicialmente o Presidente em exercício fez a abertura da reunião, passando a leitura da 
ata anterior, que foi aprovada, seguindo a pauta foi aprovado o orçamento da empresa IF 
Consultoria Atuarial Eireli, que ficou deliberado o orçamento completo, (contendo o item 1) 
relatórios e pareceres periódicos, 2) credenciamento, 3) demonstrativos DAIR e DPIN, 4) Políticas 
de Gestão e Acompanhamento, 5) Palestra Convencional), ficando um valor total de R$ 
22.017,42 (vinte e dois mil e dezessete reais e quarenta e dois centavos), que será deliberado em 
resolução deste conselho, desde já fica autorizado a Presidente Executiva Maria Lucia da Silva, 
de poder negociar desconto e condições de pagamento mediante contratação por dispensa ou 
inexigibilidade de licitação, podendo optar pela melhor forma; sendo este o único item deliberativo 
da pauta, foi para o tema livre, onde os conselheiros presentes solicitaram que seja explanado na 
próxima reunião, sobre as questões do desvio dos recursos da caixa econômica federal, como 
ficou a situação, se a caixa deu um posicionamento, sobre a devolução, também, informações 
sobre a questão da implantação da segurança da rede de internet, firewall, etc... No final da 
presente reunião foi falado sobre o curso de qualificação e conselheiro que se realizado pela 
ADIMP e também do curso de CGRPPS, que será realizado pelo NAVIRAIPREV, na cidade de 
Navirai - MS, ficando deliberado enviar dois conselheiros em cada evento, que será informado no 
grupo do watts. Não havendo mais nenhum assunto a ser tratado, foi declarada encerrada a 
presente Reunião Ordinária. Eu, Giani Márcio Scholz, Secretário, lavrei a presente Ata que depois 
de lida, discutida e aprovada, vai assinada por todos os Conselheiros presentes.
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